



Alerta de **MERCADO**

SEMANA 38: Septiembre 15-21, 2025

bayas



Arándanos: La oferta se está reduciendo debido a la disminución de los volúmenes nacionales. Las importaciones son escasas. La disponibilidad será baja hasta mediados de octubre.

brócoli



Se espera que los suministros se mantengan limitados durante las próximas semanas. La mayor parte del volumen proviene de Salinas y Santa María, con una calidad aceptable. La disponibilidad de producto desde México es limitada. Un problema clave es la polilla dorso de diamante, especialmente en Santa María y zonas al sur de Salinas. Si bien la polilla adulta no causa daño, sus larvas dañan los cultivos al excavar en las coronas de las plantas. Estas larvas son difíciles de detectar y eliminar, incluso después del procesamiento, lo que genera problemas de calidad y reduce la producción. Actualmente no hay insecticidas eficaces aprobados, y el frío es el único factor disuasorio natural. Hasta entonces, persistirán los problemas de suministro.

coles de Bruselas



Hay poca oferta de Salinas y México, con una calidad aceptable, y la disponibilidad limitada está impulsando la demanda y los precios al alza. Se espera que los mercados fueren fuertes y la escasez de oferta continúen en las próximas semanas.

coles



EN EL RADAR La oferta ha disminuido, con rendimientos más bajos y una calidad regular en California. La plaga de la polilla dorso de diamante está afectando los cultivos en las zonas al sur de Salinas. Si persisten los problemas de plagas, los mercados podrían fortalecerse aún más. Se prevé una oferta limitada.

citricos



Limones: La cosecha del Distrito 2 continúa, alcanzando su máximo en calibres 140 y 115. Los calibres más pequeños están escasos y podrían

permanecer limitados hasta octubre. Se espera que el Distrito 3 comience a principios de octubre.

Naranjas: Las naranjas Valencia están alcanzando su máximo en calibres 88. Los calibres más pequeños son muy limitados debido a la alta demanda escolar. Podría ser necesario aumentar el tamaño.

lechuga



Romana: La oferta de Salinas y Santa María sigue siendo limitada. La demanda ha disminuido ligeramente, pero la calidad es regular debido a la ligera incidencia de insectos y a los primeros indicios del virus INSV. Se esperan cajas más ligeras y cabezas más pequeñas. Es probable que los mercados se mantengan fuertes a corto plazo.

cebollas verdes



EN EL RADAR Esta semana hay menos oferta, con un volumen reducido desde México. La calidad es regular, afectada por el estrés térmico previo. Se espera una oferta limitada continua y un aumento de los precios del mercado.

chiles



La oferta del este es dispersa, pero suficiente, con mayores volúmenes provenientes de Michigan, Carolina del Norte y Nueva Jersey. Las regiones del oeste continúan cosechando en California, Baja California y el centro de México. La producción de serrano, Anaheim y habanero sigue siendo limitada. La calidad del tomatillo está mejorando con la apertura de nuevos campos.

piñas



El mercado se mantiene ajustado, con una oferta limitada en todos los calibres y fruta sin corona, lo que mantiene los precios cerca de máximos históricos. La calidad ha mejorado ligeramente. Se espera que las importaciones mejoren a mediados de octubre, y se espera fruta de mayor tamaño hasta noviembre. A medida que aumenten los calibres, es posible que se estrechen las existencias de 7 y 8 ct.